## Se entregó premio "PwC Chile Innovación 2017"



Mitarakis, gerente de Marketing de Emiliana; Luis Enrique Álamos, socio principal le; Luis Felipe Céspedes, Rafael Guilisasti, presidente, y Cristián Rodríguez, gerente ibos de Emiliana.

El jueves 24 de agosto, en Club 50, con la presencia del entonces ministro de Economía, Fomento y Turismo Luis Felipe Céspedes, junto a representantes del mundo empresarial y académico, se entrego del Premio PwC Chile Innovación 2017.

En la quinta versión de este reconocimiento se destacó a Emiliana en "Innovación Empresarial" por ser la primera viña 100% orgánica y biodinámica a nivel global, mientras que en la categoria "Social" se distinquió a Biofiltro, por la expansión y desarrollo a nivel mundial del sistema "Bida" para tratamiento de aguas residuales. Este premio, creado en 2013 con el apoyo académico de la Facultad del Cosonida y Negocios de la Universidad del Desarrollo, busca propiciar una cultura de innovación y ser un aporte a la productividad y desarrollo del país.



Fernando Iacobelli, director de Biofiltro; Luis Enrique Álamos, socio principal de PwC Chile; Her-nán Cheyre, director del Instituto de Emprendimiento de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad del Desarrollo; Matthias Sjögren, CEO, y Andrés Iacobelli, director, pubbe de Biofilos ambos de Biofiltro











Jonás Preller, director de PULSO y Qué Pasa; Luis Larraín, integrante del jurado, y Javier Gatica, socio de PwC Chile.



Sebastián Tramón, gerente de Sustentabilidad; Josefina Guilisasti, directora, y Alice Bertani, de Comu-nicaciones Estratégicas, todos de Emiliana.



## Transelec obtuvo categoría Plata en Ranking PROhumana 2017



Transelec, una de las princi-pales empresas de transmi-sión eléctrica de Chile, fue reconocida en la categoría Plata en la XIII versión del Rankino de Sustentabilimana, obteniendo la octava posición en una premiación que distinguió a 14 empresas, por su alto desempeño en gestión soste-

Florencia Burgos, directora de Asuntos Corporativos e Innovación de PROhumana; David Nee, vicepresidente de Asuntos Corporativos y de Sustentabilidad de Transelec; Andrés Kulhimann, gerente general de Transelec; Verónica Gajardo, gerenta Zona Centro de Transelec, y Hernán Orellana, consejero de PROhumana.





Rodrigo López, vicepresidente de Opera-ciones de Transelec, y Mark Richardson, consejero comercial de la embajada de Canadá en Chile.





Claudio Santelices, gerente de Clientes y RSE de Essbío; Claudio Aravena, vicepresidente de Recursos Humanos de Transelec; Silvia Gascón, gerenta regional de RR·HH. de Cencosud Shopping Centers, y Jaime Amthauer, subgerente de Administración de Recursos Humanos de Transelec.



Karla Pacheco, jefa de Conexiones; Florencia Durán, analista financiera senior; Marcela Villa-rroel, jefa de Comunicaciones Internas; Oristián Arratia, subgerente de Asuntos Legales, y Leticia Morales, analista de Gestión de Negocios, todos de Transelec. Para analista de Gestión de Negocios, todos de Transelec.





Pedro Doren, gerente de Abastecimiento y TI de Transelec; Gina Ocqueteau y Francisco Castro, vicepresidente de Finanzas de Transelec.